
Mardi 3 avril 2012

Communiqué du maire

Le préfet de la Seine-Saint-Denis vient de me confirmer que la table ronde, à 

laquelle  le  gouvernement  s’était  engagé  auprès  des  syndicats  de  PSA  

Peugeot-Citroën, aura bien lieu en préfecture vendredi 6 avril à 15h en présence 

des  représentants  de  l’Intersyndicale  et  des  membres  de  la  direction  de 

l’entreprise. Je participerai également à cette rencontre qui était réclamée depuis 

neuf  mois  conjointement  par  les  salariés  de  l’usine  et  par  la  municipalité 

d’Aulnay-sous-Bois. 

Ce  midi,  j’ai  d’ailleurs  reçu  en  mairie  l’Intersyndicale.  Cette  réunion,  la 

troisième du genre depuis novembre dernier, a permis de mesurer la résolution 

des salariés engagés dans l’action et de faire un tour d’horizon des initiatives 

envisagées.  

Pour  les  syndicats,  la  table  ronde  de  vendredi  doit  avant  tout  permettre  de 

réaffirmer  avec  force  la  nécessité  du  maintien  de  la  production  sur  le  site 

d’Aulnay.  L’Intersyndicale  réclame  notamment  la  garantie  écrite  qu’aucun 

emploi  ne  sera  supprimé  d’ici  à  la  fin  de  l’année  2016,  ce  qui  revient  à 

pérenniser les deux équipes actuelles et à terminer dans de bonnes conditions la 

production de la C3.  Cette  garantie  doit  s’accompagner  de l’attribution d’un 

nouveau  véhicule  destiné  à  assurer  la  poursuite  de  l’activité  industrielle  et 

l’avenir de PSA à Aulnay.


